

26. Sächsisches Seniorentreffen 2022

Der Vorstand der Sächsischen Landesärztekammer und in seinem Auftrag die Kommission Senioren spricht auch dieses Jahr wieder eine Einladung an die ärztlichen Ruheständler für Tagesausfahrten im Monat September und Oktober aus. Ziel der Fahrten ist die

und hoffen, dass Sie einen schönen erlebnisreichen Tag mit vielen persönlichen Gesprächen in gewohnter Kollegialität verbringen.

Das Deutsche Raumfahrtmuseum, als Neubau 2007 eröffnet, ist aktuell und

durch die neue Vogtlandarena, eine der modernsten Großschanzen der Welt, seit 2007 dokumentiert. Blicken Sie vom Ablaufturm auf einen Höhenunterschied von 137 Metern in den Auslaufbereich.

Wem diese Besichtigung zu aufregend erscheint, kann sich im Musikinstrumentenmuseum über die Herstellung von vielfältigen Musikinstrumenten informieren. Eine Tradition die vor 300 Jahren ihren Anfang fand und Weltruf erlangte. Oder sollte man lieber sagen „Weltklang“ erreichte. Natürlich werden Sie in allen Objekten durch fachkundiges Personal begleitet. Ein zünftiges, gemeinsames Mittagessen und Kaffeetrinken bieten Zeit zur Stärkung und für Gespräche.

Geplant sind sechs Reiseternine im September und Oktober. Ebenso wird es wieder entsprechende Zubringerbusse geben.

Das detaillierte Einladungsschreiben wird im „Ärzteblatt Sachsen“, Heft 7/2022, veröffentlicht. Der Reiseveranstalter Muldental Reisen GmbH wird in unserem Auftrag die Fahrtenmeldungen annehmen und bearbeiten. Es erfolgt auch dieses Jahr kein Einzelschreiben an die Senioren.

Wir hoffen auf einen interessanten gemeinsamen Tag mit Ihnen. ■

Dr. med. Ute Göbel
Vorsitzende der Kommission Senioren



Das Sächsische Seniorentreffen führt dieses Jahr unter anderem in das Musikinstrumenten-Museum in Markneukirchen.

Region Vogtland, wo sächsische Spitzenleistungen in Handwerkstraditionen und im Sport, wie auch in der Weltraumforschung zu bestaunen sind. Die Fahrt bietet inhaltlich einen Rückblick über 300 Jahre Schaffen der Menschen in der Vogtlandregion.

Wir setzen mit dem 26. Sächsischen Seniorentreffen unsere Tradition fort

inhaltlich die größte Ausstellung zur Raumfahrt in Deutschland. Sie ist dem Ehrenbürger der Stadt Morgenröthe-Rautenkranz und ersten Kosmonauten der DDR, Dr. Sigmund Jähn, gewidmet. Auf 950 Quadratmeter Ausstellungsfläche werden 1.000 Exponate bis hin aus aktuellen Missionen gezeigt. Die 120-jährige Tradition des Skisports wird